



# Versicherungsnachweis. Certification of Insurance.



## Versicherungsnachweis – Certification of Insurance

gemäß §37 LuftVG; §106 LuftVZO/§102 LuftVZO/§113 VVG/§114 ff. VVG als Nachweis über das Bestehen einer Pflichtversicherung  
according §37 LuftVG; §106 LuftVZO/§102 LuftVZO/§113 VVG/§114 ff. VVG as proof of the existence of compulsory insurance

### Private Haftpflichtversicherung

Private Liability Insurance

#### Versicherungsnehmer

Policyholder

Björn Boltz  
Bergmannstr. 1  
45886 Gelsenkirchen

#### Policennummer

Policy No.

2LDN2002

#### Laufzeit

Period

von/from

bis/to

31.07.2020

31.07.2024

Nach Ablauf der Versicherungsdauer verlängert sich der Vertrag stillschweigend von Jahr zu Jahr.

*After expiration of the insurance period, the contract is tacitly extended from year to year*

#### Versichertes Risiko

Insured Risk

Privathaftpflicht inklusive Multicopter & Flugmodelle bis 5 kg  
*Private Liability including multicopter & model aircraft up to 5 kg*

Im Rahmen der Konditionsdifferenzdeckung / Lückenlos Garantie wird der Versicherungsschutz vorbehaltlich der Kündigungsbestätigung vom Vorversicherer gewährt.

*This insurance cover is granted by the previous insurer subject to the confirmation of termination within the scope of the condition difference coverage / gapless guarantee.*

#### Versichertes Gefahren

Insured Dangers

Personen-, Sach- und Vermögensschäden

*Personal-, property- and pecuniary damages*

#### Versicherungssumme

Insurance Limit

Die Versicherungssumme beträgt 50.000.000 EURO mit einem Selbstbehalt von 150 Euro pro Schadensfall. Die Deckung richtet sich nach unseren Versicherungsbedingungen. Im Rahmen dieser Deckungssumme findet folgende Mindestdeckungssumme Anwendung: 750.000 SZR sowie die anwendbaren Mindestversicherungssummen gemäß §37 LuftVG.

Versicherer ist die NV-Versicherungen VVaG, Ostfriesenstraße 1, 26425 Neuharlingersiel

*The sum insured amounts to EURO 50.000.000 with a deductible of 150 EURO per claim. The coverage is governed by our terms of insurance. The following minimum sums are covered: 750.000 SZR as well as the applicable minimum sums insured pursuant to §37 LuftVG. Insurer: NV-Versicherungen VVaG, Ostfriesenstraße 1, 26425 Neuharlingersiel*

#### Geltungsbereich

Geographical Limit

Weltweit

*Worldwide*



helden.de

	Private Verwendung <i>Privat usage</i>	Ja Yes
	Gewerbliche Verwendung <i>Commercial usage</i>	Nein No
<b>Versicherte Nutzung</b> <i>Insured Kind of Usage</i>	Nebenberufliche Tätigkeiten <i>Secondary occupations</i>	Ja Yes
	Teilnahme an öffentlichen Veranstaltungen <i>Participating in public events</i>	Ja Yes
	Teilnahme an Wettbewerben <i>Participating in competitions</i>	Ja Yes
<b>Versicherte Piloten</b> <i>Insured Pilots</i>	Alle Personen, die mit Wissen und Willen des Versicherungsnehmers das Luftfahrzeug führen <i>All persons who operate the aircraft with the knowledge of the policyholder</i>	
	Marke <i>Brand</i>	DJI
	Modell <i>Model</i>	Avata
<b>Versicherte Nutzung</b> <i>Insured Kind of Usage</i>	Seriennummer <i>Serial number</i>	1581F4QWD227L00307U1
	Abfluggewicht <i>Take-off-weight</i>	410g